| Fecha      | Sección | Página |
|------------|---------|--------|
| 01.07.2015 | Primera | pp-3   |

## Necesario para México concretar reformas: EPN

■ Asume los costos y el desgaste político

■ Son el andamiaje que potencia al país

■ Felipe VI: inversión española, apuesta decidida

POR CARLOS LARA



DURANTE EL FORO Económico México-España, el presidente Enrique Peña Nieto sostuvo que es el tiempo de construir y consolidar al país como un referente global. Aquí, con el rey de España, Felipe VI, con quien mantiene un ameno diálogo.



Página 1 de 4 \$ 91728.00 Tam: 1456 cm2

Fecha Sección Página Ph. 201.07.2015 Primera pp-3

## FORO ECONÓMICO MÉXICO-ESPAÑA

## Concretar reformas consolidará a México, aseguró Enrique Peña

**POR CARLOS LARA** 

l presidente Enrique Peña

Nieto aseguró que para tener un mayor potencial, era necesario que México concretara reformas estructurales que le permitan tener un mejor desarrollo a su sociedad, asumiendo aún los costos y el desgaste político, ya que dijo, es el tiempo de construir y consolidar al país como un referente global.

En el marco del Foro Económico México-España, el Primer Mandatario dijo que las reformas son el andamiaje, "el tránsito que México ha hecho para realmente poner nuevos cimientos que le den a México un mayor potencial, que le permitan crecer a mayores tasas, de forma sostenida".

Hizo mención, a que a pesar de la inestabilidad económica global, derivado de la crisis financiera en Grecia; México se mantiene firme en sus finanzas gracias a las reformas estructurales que se aprobaron hace algunos años.

Reiteró que el país es una nación que está en transformación y que mantiene finanzas públicas sanas, una política monetaria autónoma y un sistema bancario robusto que permite enfrentar la volatilidad financiera internacional.

"México tiene una sólida estabilidad macroeconómica y es prioridad para este Gobierno conducirse con gran responsabilidad para mantener esta condición, la cual ha tomado tiempo construir y consolidar".

Agregó que los indicadores de la economía permiten mantener un clima de estabilidad económica, lo que da certidumbre y genera confianza entre los emprendedores nacionales y extranjeros.

"Frente a la volatilidad que el mundo vive, frente a la gran volatilidad financiera, frente a este clima externo que hoy todos los países y economías emergentes tenemos que enfrentar, la mayor fortaleza para nuestro país es nuestra estabilidad macroeconómica", externó.

El Mandatario mexicano compartió ante empresarios y emprendedores de ambas naciones aspectos relevantes de México, sobre todo en su proceso de transformación y los pasos decisivos que ha dado para emprender importantes cambios estructurales "en dos necesidades ante la exigencia de la sociedad, muy importantes: el de la transparencia y el de combate a la corrupción".

Luego de exponer aspectos de las reformas Laboral, Financiera, Hacendaria, Energética, en Telecomunicaciones y Competencia Económica, el presidente Peña Nieto destacó el fortalecimiento de los derechos de los mexicanos y subrayó que la más importante de todas es la Reforma Educativa, la cual permitirá preparar con mayores capacida-

Continúa en siguiente hoja

des, mayores habilidades, y mayores recursos a las nuevas generaciones.

"Es claro que hoy no somos un país aislado. Por el contrario, somos un país abierto, somos parte de la globalidad; somos parte de un mundo que prácticamente no tiene fronteras. Y solo los más aptos, los mejor preparados, los que tengan mayores capacidades, serán los que tengan las mejores oportunidades de crecimiento y realización personal y colectiva. Por eso era tan necesario hacer una reforma Educativa que se ocupara fundamentalmente de elevar la calidad de la educación", enfatizó.

Precisó que éste es el andamiaje y el tránsito que México ha hecho para poner nuevos cimientos que le den un mayor potencial, y que le permitan crecer a mayores tasas de forma sostenida, generar bienestar para los mexicanos, y más oportunidades de empleo.

El Primer Mandatario reiteró que era fundamental cambiar, como España también lo está haciendo: se decidió a cambiar, "decidió también asumir los costos, el desgaste político, pero con valentía decidió hacer los cambios y ajustes necesarios para revertir el escenario adverso que enfrentaba, y que hoy se ven signos muy alentadores en el desempeño de su economía al ser, dentro del contexto de Europa, uno de los países que está teniendo, ya ahora, Página 2

de

| Fecha      | Sección | Página |
|------------|---------|--------|
| 01.07.2015 | Primera | pp-3   |

un mejor desempeño económico".

Acompañado por su esposa, Angélica Rivera y frente a Sus Majestades los Reyes Felipe VI y Letizia; el Jefe del Ejecutivo mexicano sostuvo que México es una de las economías más grandes del mundo y es la segunda de América Latina y la décimo quinta a nivel mundial.

Peña Nieto dejó en claro que el país cuenta con instituciones sólidas, ya que a 81 años de distancia, se cuenta con estabilidad política.

Manifestó que gracias a las reformas estructurales se ha iniciado el proceso de transformación de la economía mexicana, y "frente a este contexto a veces adverso y volátil que el mundo está viviendo, nuestras economías, por haber hecho los ajustes necesarios, empiezan a tener mayores rendimientos en el desempeño de sus economías".

El presidente Peña Nieto expresó que España es uno de los principales inversionistas en el país, ya que de la inversión histórica acumulada que asciende a 50 mil millones de dólares, "solo en el año 2014 tuvimos en México una inversión superior a los 4 mil millones de dólares.

"Lo que significó crear en México más empleos y mayor presencia de España en México".

Citó que empresarios mexicanos está teniendo una mayor presencia en España; ya que "España y México somos aliados y tenemos una alianza estratégica y, sin duda, un enorme potencial". En su mensaje, son los empresarios y los emprendedores son los principales impulsores de las relaciones bilaterales, ya que "las mujeres y hombres de trabajo, de creatividad, de iniciativa, están haciendo que estos lazos que nos hermanan sean mayores.

"Mi agradecimiento a empresarios y emprendedores de España y
de México que hacen y testimonian
que esta relación tenga una mayor
vitalidad, sea más fuerte, mucho
más sólida y venga a reafirmar los
grandes lazos de afecto y amistad
que hay entre España y México".

Por su parte, el rey Felipe VI acotó que flujo comercial bilateral entre ambos países se acerca a los 9 mil millones de euros en el 2014 y México es el primer destino de las exportaciones españolas a Iberoamérica.

El Monarca aseveró que México es el sexto destino en el mundo después de Europa y décimo quinto en términos absolutos.

Detalló que es el primer suministrador de América Latina; por lo que "España es para México el primer comprador en la Unión Europea y el cuarto a nivel mundial".

En su mensaje, resaltó que en materia de inversiones, España se consolida como segundo inversor de México con un monto acumulado desde 1999 de más de 50 mil millones de dólares.

Abundó que la contribución de las empresas españolas, queda pa-

ya hay más de 5 mil 300 empresas implantadas en México, "más tendremos que ver en años venideros".

El Rey hizo mención a que las cifras hablan por sí solas, ya que son una apuesta decidida, en constante aumento y con vocación de permanencia.

En este encuentro empresarial estuvieron presentes Valentín Díez Morodo, presidente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología; Juan Rosell Lastortras, presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales; José Manuel García Margallo, ministro de Asuntos Exteriores; así como el Canciller mexicano, José Antonio Meade Kuribreña y el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo.



México tiene una sólida estabilidad macroeconómica, y es prioridad para este Gobierno conducirse con gran responsabilidad para mantener esta condición, la cual ha tomado tiempo construir"

**ENRIQUE PEÑA NIETO**Presidente de México

Página 3

Continúa en siguiente hoja

de

Fecha Sección Página P1.07.2015 Primera pp-3







EL PRIMER Mandatario mexicano, Enrique Peña Nieto, acompañado por su esposa Angélica Rivera de Peña, saludó a los Reyes de España, Felipe VI y Letizia; durante el Foro Económico México-España.

Página 4 4

de